

*Un homme politique chilien  
souligne l'ampleur de la  
Conférence de l'Opération Vérité*

---



La Havane, 31 janvier (RHC) Le journaliste et dirigeant politique chilien Juan Andrés Lagos a souligné aujourd'hui la participation d'une soixantaine de responsables de médias de 30 pays à la conférence "Nouvelle opération vérité", organisée par l'agence de presse Prensa Latina.

Le responsable des relations politiques du Parti communiste du Chili et l'un des fondateurs du média chilien Crónica Digital ont assisté à l'événement journalistique, qui s'est tenu du 21 au 23 janvier, et ont souligné l'unité et la contribution des participants face à la désinformation et aux fausses nouvelles.



Lagos s'est ensuite rendu au siège de Prensa Latina pour rencontrer son président, Luis Enrique González, avec lequel il a convenu de souligner l'étroite collaboration entre l'agence et Crónica Digital.

Ils se sont également engagés à renforcer ces liens et à unir leurs forces pour mettre en œuvre les postulats exprimés par les délégués lors de la conférence organisée à l'occasion du 65e anniversaire de l'opération "Vérité", lancée par Fidel Castro pour faire face aux campagnes médiatiques hostiles menées par les États-Unis.



Lagos a déclaré à Prensa Latina qu'il avait également visité le Centre Fidel Castro dans la capitale, où il a remis à son directeur, René González, une médaille pour le 50e anniversaire du coup d'État contre le président Salvador Allende.

Entre autres activités, le leader politique a été reçu par le chef du département des relations internationales du comité central du parti communiste de Cuba, Emilio Lozada.

Il s'est également entretenu avec le Héros de la République de Cuba, Fernando González, président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, avec lequel il a échangé sur la possibilité de nouvelles actions de solidarité entre les deux peuples à travers des projets de collaboration.



Le journaliste et homme politique chilien a été reçu par des hauts fonctionnaires du ministère des affaires étrangères et d'autres fonctionnaires cubains avec lesquels il a échangé des points de vue, entre autres, sur l'état des relations bilatérales.



(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345902-un-homme-politique-chilien-souligne-l'ampleur-de-la-conference-de-operation-verite>



**Radio Habana Cuba**